



Prensa guatemalteca se ocupa del Zika y casos de microcefalia asociados

Según datos del Departamento de Epidemiología de la Dirección General del Sistema Integral de Atención en Salud aparecidos en Prensa Libre, se han detectado 965 mujeres embarazadas con sospecha de Zika, de las cuales 275 han sido confirmados, es decir, el 28.49%. Del total de embarazadas sospechosas, 179 han dado a luz a 180 bebés, 33 de ellos con microcefalia (18.3%) y 17 de los mismos tienen un diagnóstico confirmado de Zika.

Las publicaciones destacan que hay poco apoyo y recursos para ayudar a las familias a afrontar estos casos. Asimismo, exhortan a intensificar las campañas de prevención y promoción de la planificación familiar que den a conocer el riesgo de contraer Zika en el embarazo, especialmente en las áreas afectadas.



(Foto Prensa Libre: Paulo Raquec)